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Frau Riethdorf erläutert die aktuellen Statistiken der Ankünfte und Übernachtungen. Die letzten 
Monate waren sehr durchwachsen. Lediglich am Jahresanfang wurden die geplanten Übernach-
tungszahlen erreicht. Tendenz ist zu beobachten, dass die Gäste zwar in ähnlicher Anzahl anrei-
sen wie in den Vorjahren, aber deutlich kürzer bleiben. So ist das Minus bei den Übernachtungen 
und damit bei den Kurtaxeinnahmen größer. Wiederum zeigt die Statistik der Vermittlungen, dass 
auch weniger Ferienwohnungen vermittelt worden, aber dennoch 10% mehr Provision eingenom-
men wurde. Das macht deutlich, dass die Privatvermieter die Preise stark ansteigen lassen ha-
ben. 
 
Herr Raffelt sagt, der Markt reguliert sich selbst. Herr Parow widerspricht, dass man auch eine 
soziale Verantwortung als Vermieter hätte. Frau Günther erläutert, dass die Belegung der hoch-
preisigen Hotels funktioniert, Sorgen bereiten den Meeressternen eher die Auslastung der Bun-
galows.  
 
Frau Riethdorf erklärt, dass die meisten Beschwerden in der Vorsaison wegen der defekten Toi-
lette waren. Im social media Bereich gibt es zur Vielfalt der Veranstaltungen Beschwerden. Vor 
Ort sind aber zahlreiche glücklich Gäste vor Ort und die Veranstaltungen sind auch zahlreicher 
besucht als in den Vorjahren.  
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